



L'on apprend que le ministre Louis Paul Motaze et gouverneur de la région du Sud sont descendus sur le terrain.

La ville de Sangmelima , département du Dja et Lobo, région du Sud, a été ce mercredi 24 mai, le théâtre de violents affrontements entre communautés Bulu et Bamoun.

Certaines sources parlent d'un différend d'ordre commercial qui serait à l'origine de la dispute entre un jeune autochtone vendeur, et son partenaire originaire du Noun.

Alors que d'autres sources soutiennent qu'il s'agit d'un jeune au nom Boulme Arsène E, 32 ans, originaire de Meyomessi qui était malade depuis plusieurs mois. Le lanceur d'alerte Boris Bertolt relate les faits : « Sa famille au lieu de l'amener à l'hôpital décide de le conduire chez un féticheur Bamoun. Après plus semaines, voyant que la situation ne s'améliore pas, il est conduit l'hôpital. Là bas les medecins découvrent qu'il souffre une anémie sévère à 1g. Il décède quelques heures après. Le corps est déposé à la morgue. C'est alors que la famille alerte la population, accusant le féticheur Bamoun d'avoir tué leur enfant. D'où le déclenchement des tensions inter communautaires dans la ville. Très vite, le ministre des Finances, Louis Paul Motaze et Le gouverneur du Sud, Felix Nguete Nguete sont descendus en urgence sur le terrain pour calmer les populations. Le gouverneur tout en demandant aux populations de Sangmelima de faire confiance à l'Etat a indiqué que ceux qui sont

responsables des violences feront face à la loi ».
